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Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el viernes día 27 de Febrero de 2015.

  El PNV cree que el parking de Arbes es «una maniobra»
para eliminar alternativas a Zubieta
    
    -    IRIDOY ASEGURA QUE LA UBICACIÓN DEL FUTURO
APARCAMIENTO ES LA QUE GARANTIZARÍA EL TRASLADO DE
LAS PISTAS DE PLAIAUNDI CON LA MENOR DEMORA
    

      
    -    M.A.I.    
    -  IRUN  

  27 febrero 201500:20
  El grupo municipal de EAJ-PNV mostró ayer su preocupación ante la aprobación, por parte
del   Gobierno local, del proyecto técnico para construir un aparcamiento con capacidad para
72 vehículos en Arbes. En opinión de Xabier Iridoy, se trata de «una maniobra más» del
alcalde, «con el objetivo de invalidar las alternativas a Zubieta que hay actualmente sobre la
mesa para el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi». El portavoz jeltzale
aseguró que «si en un plazo de dos años no se actúa en Zubieta, la alternativa que garantiza la
reubicación de las instalaciones en el menor tiempo posible es Arbes».   Hace unos
meses, el grupo municipal de EAJ-PNV pidió públicamente al alcalde «que no obstaculizara el
posible traslado de las instalaciones de Plaiaundi con la construcción del aparcamiento de
Arbes», ya que ésta era una de las opciones que la Comisión Interinstitucional del Área de
Txingudi estaba barajando como alternativa a Zubieta. El grupo jeltzale es consciente del
problema de aparcamiento que existe en el barrio, por ello, considera que lo adecuado sería
mantener el parking de la rotonda de Wollmer, realizando las actuaciones necesarias para su
mejora. «De esta manera, evitaríamos descartar Arbes como posible emplazamiento para la
pista de atletismo y el campo de rugby. Sería un despropósito gastar ahora 150.000 euros para
dentro de año y medio, en caso de no poder trasladar las instalaciones a Zubieta, quedarnos
otra vez sin alternativa para su reubicación o tener que deshacer el aparcamiento» señaló
Iridoy.   El
portavoz de EAJ-PNV señaló, igualmente, que el hecho de no tener todavía un calendario que
haga creíble el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi a Zubieta, «nos obliga a no
descartar otras posibles ubicaciones, por si llegado el momento, hay que actuar en ellas sin
demora».
 

 1 / 2



El PNV cree que el parking de Arbes es «una maniobra» para eliminar alternativas a Zubieta

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2015(e)ko otsaila(r)en 27-(e)an 10:02etan - 

En la última comisión de Urbanismo, el portavoz nacionalista solicitó, de nuevo, al Gobierno
municipal que presentara un calendario que definiera los plazos estimados para llevar a cabo
las actuaciones necesarias en Zubieta. «Hasta la fecha, sólo conocemos los pasos que se
prevén en el proceso para el desarrollo y ejecución de ese ámbito, pero eso no es suficiente»
indicó Iridoy. «El factor tiempo es fundamental en este asunto y, de momento, desconocemos
los plazos que se requieren para empezar con el traslado. Creemos que es imprescindible
clarificar esta incertidumbre que existe en este momento sobre Zubieta» .
 
 
Xabier Iridoy afirmó, por último, que «si bien es el Ayuntamiento de Hondarribia quien tiene que
tramitar principalmente este proceso, el Ayuntamiento de Irun es el máximo interesado, y por lo
tanto, quien debe impulsarlo».
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